



Visitez le malade, nourrissez l'affamé et rendez la liberté au prisonnier !

Abû Mûsâ (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Visitez le malade, nourrissez l'affamé et rendez la liberté au prisonnier ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a ordonné aux musulmans de visiter le malade, de nourrir l'affamé et si les mécréants faisaient prisonnier un musulman, de mettre tout en œuvre afin de le libérer.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/6103>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

